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EL DIARIO LA VERDAD SE HACE ECO DE 

LAS 1000 FIRMAS DE FUNCIONARIOS 

RECOGIDAS POR CCOO SOLICITANDO 

QUE NO SE CONTINUE IMPLANTANDO 

LA NUEVA OFICINA JUDICIAL HASTA 

QUE NO SE SOLUCIONEN LOS 

NUMEROSOS PROBLEMAS EXISTENTES 
 

 

MIL FUNCIONARIOS PIDEN A CAMPOS CON SUS 

FIRMAS QUE PARALICE LA OFICINA JUDICIAL  
 

El consejero asegura que «quizás Murcia no debería haber asumido la  
experiencia piloto» y critica la falta de medios pe rsonales y materiales 

 

Al consejero de Presidencia, Justicia y Seguridad 
Ciudadana, Manuel Campos, le preocupa el atasco que, a 
día de hoy, sufren los juzgados murcianos. Un problema 
que, en su opinión, se ha venido generado ante todo por la 
polémica implantación en la Región de la Oficina Judicial. 
«Quizás Murcia no debería de haber asumido la 
experiencia piloto», comenta. «No se han dedicado los 
medios personales y materiales necesarios».  

 
La preocupación del consejero ha ido a más en las 

últimas semanas, tras recibir un documento firmado por un 
millar de funcionarios en el que éstos le solicitaban que 
mediase para que se paralice esta nueva forma de 
administrar Justicia. «No estoy de acuerdo en que no tiene 
marcha atrás», recalca. «Si esto no funciona, habrá que 
tomar soluciones».  

 
Según explica el titular de Justicia, los problemas 

generados por la implantación en Murcia de la NOJ 
tuvieron mucho que ver en la renuncia de la Comunidad a 
asumir las transferencias. «Percibimos que la Oficina 
Judicial necesita más medios personales y materiales», 
recalca. «Hemos sido prudentes y rigurosos porque no se 
daban las condiciones que debían de darse». 

 
En opinión del consejero, la solución a este 

problema es que el Ministerio se dote de más medios 
personales y materiales y de mejores medios informáticos. 
«Me preocupa que la justicia sea lenta y carezca de 
medios», reconoció. «Quizás no se ha hecho una 
previsión correcta». 

 
Respecto al debate suscitado en los últimos días 

por las declaraciones del consejero de Justicia y Bienestar 
Social de la Generalitat Valenciana, Jorge Cabré, sobre la 
conveniencia de aplicar una tasa a los ciudadanos para 
«agilizar la Justicia», Campos explicó ayer que no cree 
que éste sea «un debate descabellado». 

         El consejero recalcó, sin embargo, que «está 
claro que la justicia no se puede privatizar» y que, en 
todo caso, esa tasa «no podría ser muy alta» y, por 
tanto, no vendría a solucionar los problemas de la 
Administración. «Todos los temas son susceptibles de 
debatirse, pero creo que deberían tomarse otras 
medidas».  

 

El titular de Justicia no ve «descabellado» el 
debate sobre el cobro de una tasa, pero alerta de 

que no solucionaría el problema 
 

«No estoy de acuerdo en que la Oficina Judicial no 
pueda tener marcha atrás», sostiene 

 

 
 

El presidente del TSJ, y el Consejero conversando  
frente al nuevo Palacio de Justicia 

 
Entre esas iniciativas, el consejero reclamó una 

mejor justicia gratuita y un marco de interoperatividad 
común. «Se tiene que invertir en Justicia», concluyó. 

 
Campos valoró, además, la reforma de la Ley de 

Enjuiciamiento Criminal que dejaría el peso de la 
investigación en manos de los fiscales y que ayudaría 
a descongestionar la jurisdicción Penal.  


